
Ata no l0 de2022

Aos vinte e um dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois, às nove horas, segunda-feira,
reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária, os Seúores Vereadores: Neto Viana - PT,

Adilson Seixas - PDT, Eva Teixeira Mesa Prates - MDB, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca) -

PTB, Nenê Brito - PDT, Vereadore Renan Delabary - PP e Juliano Confisco - PP, sob a Presidência do

Vereador Guto Bittencourt - PP, que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição, Lei Organica e

Regimento Interno, declarou aberta a presente Sessão Ordinária. O Senhor Presidente colocou em

apreciação e votação a Ata 09 de 2021, apreciada e, logo após, aprovada por unanimidade. A Presidente

solicitou que o Secretário da Mesa fizesse leitura das matérias do Expediente: PROJETO DE LEI
28I2O22DISPÔE SOBRE A LTNIFICAÇÃO DA SECRETAzuA DE EDUCAÇÃO E DEPARTAMENTO DE
CULTURA. AUTOzuA EXECUTIVO MUNICIPAL; PROJETO DE LEL02912022 AUTORIZA A ABERTURA
DE CREDITO ADICIONAIS SUPLENTARES, NA SECRETARIA DE EDUCAÇÃO. AUTORTAEXECUTIVO
MT]NICIPAL; REQUEzuMENTO OO2I2O22 SEJAM PROVIDENCIADAS E ENVIADAS A ESTA CASA
LEGISLATIVA, COPIAS DO PLANO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL E DO DOCUMENTO DA
ASSESSORIA ESTADUAL, REFERENTES A CASA DE ACOLHIMENTO SANTO ANTÔNIO (CBEM).
SECRETARTA MLTNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL. AUTOzuA VEREADOR RENAN DELABARY _
PP; INDICAÇÃO N" I3I2O22 QUE SEJA REALIZADO ESTUDO PARA COMPRA DE UM CELULAR
FUNCTONAL PARA OS SERVTDORES RESPONSÁVEIS PELA MANUTENÇÃO DO CEMITEzuO
MLINICIPAL (COVEIROS). AUTORTA VEREADOR ADILSON SEIXAS PDT; PEDIDO DE
TNFORMAÇÔqS ZttZOZ2 QUE SEJA TNFORMADO SE EXTSTE UM ADMINISTRADOR RESPONSÁVEL
PELO CEMITEzuO MLTNICIPAL E SE AFIRMATIVO, SEJA ENCAMINHADO NOME DO MESMO E SE

RECEBE ALGUMA GRATIFICAçÃO. AUTOzuA VEREADOR ADILSON SEIXAS _ PDT; PEDIDO DE
TNIORMAÇÓBS Zgt2.OZ2 QUE SEJA INFORMADO QUAL A PREVTSÃO PARA CONSTRUÇÃO DE UMA
REPLICA DO MONUMENTO DANTE TEIXEIRA LA ROCCA NA PRAÇA DAS BANDEIRAS.
SECRETARTA MUNICIPAL DE TURISMO, INSUSTRIA, COMERCIO, CULTURA E ESPORTE. AUTORTA
VEREADOR ADTLSON SETXAS - pDT; PEDTDO DE TNFORMAÇÕES 2912022 QUE SEJA TNFORMADO SE

FOI REALIZADO ESTUDO PARA CONSTRUÇÃO OP UMA PASSARELA PARA PEDESTRES NAS
poNTES DAS SEGUINTES RUAS DO MUNICÍpIO t.RUa ALEXANDRE SILVEIRA; 2. RUA JOÃO
MORETRA; 3. RUA BARÃO DO RrO BRANCO; 4. RUA JOSE DUTRA AUTORIAVEREADOR ADTLSON
sErxAS - PDT; PEDIDO DE TNFORMAÇÕES 3Ol2O22 QUE SEJA INFORMADO A QUEM COMPETE A
RESPONSABILIDADE DE VOLTA AO MLINICÍPTO PACIBNTES QUE FORAM ENCAMINHADAS PELA
SECRETARIA DE SAUDE E OUTROS HOSPITAIS FORA DE LAVRAS DO SUL. AUTORIA VEREADOR
ADILSON SETXAS - PDT; PEDTDO DE TNFORMAÇÕES 3U2022 QUE SEJA TNFORMADO EM QUE FASE
SE ENCONTRA A UTILIZAÇÃO DA EMENDA INPOSITIVA ENCAMINHADA POR ESTE VEREADOR A
FLINDAÇÃO MEDTCO HOSPTTALAR DR. HONOR TETXETRA DA COSTA POR AQUTSTÇÃO DE
EQUIPAMENTO CALANDRA Cl - 163 - 1 ROLO 320MM X 1600MM. AUTORTA VEREADOR ADILSON
SEIXAS _ PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÕES 3212022 SEJA INFORMADO A ESTA CASA LEGISLATIVA
SE A CASA DO ACOLHEMENTO SANTO ANTÔNIO (CBEM), POSSUI ALVARA DE VISTORIA
FORNECIDO PELO CORPO DE BOMBEIROS, ASSIM COMO LAUDO DE AUTORIZAÇÃO PARA
FUNCIONAMENTO, EMITIDO PELA VIGILANCIA SANITÁNA. A) EM CASO POSITIVO, ENVIAR
coPIAS,^b) EM CASO NEGATIVO, SEJA INFORMADO O PORQUÊ DE AINDA NÃO TEREM SIDO
PROVIDÊNCIADOS E QUAL A PREVISÃO PARA TAL. AUTORIA VEREADOR RENAN DELABARY - PP;
PEDIDO DE INFORMAÇÕES 3312022r. SEJA TNFORMADO SE EXTSTE PROJETO VTSANDO À
INSTALAÇÃo os cÂusnas DE SEGURANÇA NA CASA DE ACoLHTMENTO sANTo ANTôNio
(CBEM); 2. SE A RESPOSTA FOR POSITIVA, INFORMAR A PREVISÃO PANA TAL. AUTORTA
VEREADOR RENAN DELABARY - PP; PEDIDO DE TNFORMAÇÕES 3412022 SEJA TNFORMADO A ESTA
CASA LEGISLATIVA QUAIS OS ENTRAVES ESTÃO ATRASANDO A CONTRATAÇÃO DE PSICOLOGA
PARA PRESTAR ATENDIMENTO NA CASA DO ACOLHIMENTO SANTO ANTONIO (CBEM), DE
ACORDO COM A TIPIFICAÇÃO NACTONAL DE SERVIÇOS SOCIOASSISTENCIAIS, ONDE DESCRE,VE
OS SERVIÇOS OFERECIDOS PELO SISTEMA UNICO DE ASSISÊNCIA SOCIAL (SUAS) ATRAVES DE
NTVEIS DE PROTEçÃO E COMPLEXIDADE. AUTORIA VEREADOR RENAN DELABARY _ PP; PEDIDO
DE INFORMAÇÕES 3512022 SEJA TNFORMADO A ESTA CASA LEGISLATIVA SE TODAS AS ESCOLAS

ENSINO POSSUEM ALVARA - PLANO DE PREVENÇÃO E PROTEÇÀO OPDA REDE MLINICIPAL DE
COMBATE A INCÊNCIO - PPCr _ EMrrrDo PEL. coRPo DE BOMB"W FORA_ÀESPOSTA
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ser asfaltada. Logo o vereador Neto Viana pediu a parte para falar sobre o tema debatido pelo vereador
sobre o recurso do Deputado Paulo Pimenta. Vereador Neto Viana - PT desejou uma boa tarde ao

senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa.
Falou do recurso da emenda do Deputado Pimenta. Disse que na próxima sessão ira ler todo o relatório da
referida emenda. Parabenizou a todos e em especial a comissão pela reunião sobre o reajuste do índice
salarial dos servidores municipais. A Vereadora Eva Pediu a parte dizendo que se coloca a disposição
para batalhar para conseguirmos o aumento do vale alimentação aos servidores, pois devido à inflação no
Brasil se torna tudo pior. Logo o Vereador Neto disse que recebeu a visita da turma do 8o ano da Escola
Maria Joaquina na horta comunitaria. Deixou um lembrete para a audiência pública que ira acontecer na
cidade de Dom Pedrito paÍa se tratar sobre a empresa Equatorial Energia, também falou do abaixo
assinado que está circulando na cidade sobre a empresa. Relatou sobre a falta de médicos nos postos de
saúde de nossa cidade que a população vem sofrendo com essa situação, e que irá seguir cobrando,
porque saúde é o básico. Vereador Nenê Brito - PDT agradeceu a palavra. Vereador Adilson Seixas -
PDT desejou uma boa tarde ao senhor Presidente Guto Bittencourt - PP e aos demais colegas e

assessoria. Parabenizou esta casa a qual o vereador Dimmy juntamente com o Presidente desta casa e

demais vereadores, aonde conduziram a reunião no dia 24 do corrente mês, convidando os servidores
municipais e secretários para discutirem o reajuste do índice salarial. Falou também sobre o fluxo na Rua
Santo Antônio. Relatou sobre a falta de médicos nos postos de saúde. Falou sobre os pedidos ingressados
em sessão ordinária. Logo agradeceu a fala. Vereador O Vereador e Presidente Luis Augusto
Bittencourt - PP Diante de ouvir os vereadores se somou a questão da reposição salarial a qual esteve na
reunião, e disse que esta casa foi vitoriosa por conseguir um pouco mais. Também falou sobre a questão
da falta dos médicos, e pediu para o Vereador Renan Delabary ir até a Radio Pepita Fm para esclarecer
sobre o Projeto dos médicos. Considerações Finais: Vereadora Eva Mesa - MDB agradeceu a palavra.
Vereador Dimmy Alves - PP agradeceu a fala. Vereador Renan Delabary - PP agradeceu ao
Presidente Halabi pelo atendimento no hospital, para um munícipe. Falou sem relação o sobreaviso dos
Técnicos em Radiologia na Fundação Médica Hospitalar Dr Honor Teixeira da Costa. Logos vereadorçs
pediram a parte parafazerem sua colocação sobre o assunto. Yereador Juliano Confisco - PP agradeceu
a palavra. Vereador Clemar Biaggi - PTB falou sobre a boa noticia sobre o índice da pandemia. Disse o
vereador Neto que essa é a forma de ver a política que não e demagogo. E que respeita a opinião de cada
um. Logo desejou uma ótima semana a todos. Vereador Neto Viana - PT Disse ao Vereador Clemar
Biaggi, que se serviu o chapéu apenas falou a verdade e que nào faz parte do desgovemo Bolsonaro
Genocida. Pediu para a população seguir se cuidando e que agora temos poucas pessoas em tratamento.
Logo desejou uma boa semana a todos. Yereador Nenê Brito - PDT agradeceu a palavra. Vereador
Adilson Seixas - PDT disse que foi uma sessão bem produtiva. Falou da Audiência Pública que
acontecerá em Dom Pedrito, sobre a empresa Equatorial. Também relatou sobre os 56 anos da Cia de
saneamento Rio-grandense Corsan. Parabenizou todos os servidores da corsan de todos os lugares. Logo
desejou uma ótima semaÍra a todos. O Presidente e Vereador Guto Bittencourt - PP deu por encerrada
a sessão ordinaria Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e
publicadas no (youtube). O Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a
tratado declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala "severino Silveira" da Câmara de
Vereadores de Lavras do Sul,28 de março de2022.
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